## doppelseitiges "Fingerlift"- Klebeband double-sided "Fingerlift"- tape

## Serie PM 8162F-P

überstehender Papierliner, permanent/ablösbar klebend extended paper liner, permanent/peelable bonding



Farben

transparent

Trägermaterial: Polyesterfolie Klebstoff: Acrylat/Acrylat ablösbar Abdeckung: Papier weiß, beidseitig

Material

transparent

Carrier: polyester foil Adhesive: acrylic/acrylic removable Liner: paper white, both sides siliconized

Preise per 17.03.2025 - Änderungen jederzeit möglich Prices per 17.03.2025 - may change any time

Hinweise

Gesamtdicke: 0,05 mm

Klebkraft (BS 7116): 10,0 / 3,75 N/ 5 mm (perm./ablösbar)

Temperaturbeständigkeit: -20° / +120° C

Scherfestigkeit (1 kg bei 23° C, BS 7116): >2 Stunden

Verklebungstemperatur: +5° bis +25° C

Lagerfähigkeit (18° C, 50% rel. Luftfeuchtigkeit): 1 Jahr

Weitere Breiten auf Anfrage! Mindestmenge: 2 Rollen pro Artikel

Standardlieferform: Rollenlänge 50 m bis 10.000 m (Spulen), Rollenbreite 6/12, 9/15, 12/18, 18/24, 24/30 mm

Das doppelseitige Klebeband besteht aus einem transparenten Polyesterfolienträger, der mit Klebstoffen unterschiedlicher Klebkraft beschichtet ist. Das Produkt verfügt über eine gute Beständigkeit gegen UV-Strahlung und Weichmacher. Durch den überstehenden Papierliner ("Fingerlift") ist schnelles und leichtes Ablösen des Schutzpapiers gegeben. Der Acrylat-Klebstoff der offenen Klebebandseite haftet permanent und sehr gut auf Metall, verschiedenen hochenergetischen Kunststoffen (z.B. ABS, Polycarbonat, Hart-PVC, Acrylglas, etc.), Holz, Papier, Karton und Glas. Der ablösbare Acrylat-Klebstoff der abgedeckten Klebebandseite lässt sich von vielen Materialien sehr leicht und rückstandsfrei entfernen (Eigentests unbedingt erforderlich!).

## Anwendungen:

Lösbare Verklebungen in der Druckendfertigung (Antwortkarten, Muster, etc.), Lösbare Montage von Postern,

Selbstklebendes Ausrüsten von Kratzschutz-Pads,

Kernsplice (z.B. Beginn von Folienmaterial auf Rollenkerne ankleben),

Tageskarten in Speisekarten wieder ablösbar einkleben;

Hints

Total thickness: 0,05 mm

Adhesion (BS 7116): 10,0 / 3,75 N/25 mm (perm./peelable)

Temperature resistance: -20° / +120° C Shear adhesion (1 kg at 23° C, BS 7116): >2 hours

Application temperature: +5 up to  $+25^{\circ}$  C Shelf life (18° C, 50% humidity): 1 year

Further widths on request!

Minimum order quantity: 2 rolls per article

Standard sizes: roll length 50 m up to 10.000 m (bobbins), roll width 5/10, 6/12, 9/15, 12/18, 18/24, 24/30 mm

The permanent/peelable double-sided tape consists of a transparent polyester film carrier, coated with adhesives of different adhesive strength. This product has good resistance to UV-light, plasticisers and temperature variation. The liner is a two side release system which overlaps at each edge to give a "Fingerlift" product for easy liner removal. The open side has an acrylic permanent adhesive and a good initial tack on metals, different plastics (e.g. ABS, Polycarbonate, rigid-PVC, acrylic glass, etc.), wood, paper, cardboard, stone, glass; the closed side a peelable acrylic adhesive.

## Applications:

removable fixings in the print finishing industry (answering cards, samples, etc.), removable mounting of posters,

protection / scratch pads,

core splicing (e.g. to fix foils on cores), removable fixing of daily menu cards;

\* Keine Lagerware, bitte anfragen.

Breite in mm, Länge in m

Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

Preise in EUR per Stück, netto.

RII/VE = Rollen per Verpackungseinheit

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand Juli 2024).

\* Not a stock item, please enquire. width in mm, length in m Printing errors, mistakes and amendments reserved. EUR prices per piece, netto. rolls/box = rolls per box

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about quarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

